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古川 蒼空さん

武術太極拳　国スポ選手

吉永 黄河さん

どんな活動をされていま
すか？
　武術太極拳の選手兼指
導をしています。教室で
は子どもたちが楽しく武
術太極拳を学べるよう工
夫して指導にあたってい
ます。

佐賀市に望むこと
　体育施設に大きな鏡を
設置してほしいです。武
術太極拳以外にもダンス
やバレエなど必要とする
団体も多いと思います。

議会に対してのメッセージ
　部活動の地域移行では
学校の部活動ばかりに焦
点が当たりがちですが、
私たちのような社会体育
も併せて議論をしていた
だきたいと思います。

市民の皆さんにお伝えした
いこと
　武術太極拳の愛好家は
多いのですが、選手が少
ないです。ぜひ、皆さん
も武術太極拳をしてみま
せんか？佐賀から武術太
極拳日本一を目指しま
しょう！

佐賀市のここが好き
　歴史が多く残っている
ところが好きです。特に
私が住んでいる日新校区
では長崎街道ののこぎり
型家並や反射炉跡、シュ
ガーロードを起源とする
おいしいお菓子！ 

　選挙権が18歳に引き下
げられたことで、投票で
きるんだと少し身が引き
締まる思いです。大切な
選挙権なので、自分の意
思を示すために選挙に行
きたいと思います。

18歳になり選挙権を得ま
したが

　今定例会は国スポ・全障スポの
開催日程の都合から、例年より半
月ほど早めて開催しました。また
途中、台風10号が接近したため一
般質問や委員会審議等の日程を
調整し、柔軟に対応した議会でも
ありました。
　今定例会では補正予算の審議
に加え、昨年度実施した事業に対
する決算審査を行いました。必
要・有効な事業であるのか、貴重
な予算が正しく効果的に使われ
ているのか、市民の代表として厳
しい目で審査しました。本紙の報
告内容をぜひお読みください。

（川﨑健二）

編集後記

取材：令和6年9月　野中委員・御厨委員・稲葉委員

学校生活はいかがですか？

　現在は生徒会長をして
います。中学校の時に生
徒会長選挙の応援演説を
したこともあり、その時
の経験が生きたと思って
います。生徒のための生
徒会を目指して日々活動
しています。

　僕は卒業後、就職をし
て働きたいと思っていま
す。そのため、働く環境
を良くしてくれるような
候補者に投票したいと
思っています。

投票先を選ぶ判断基準は？

　他県に比べて災害によ
る被害が少ないと思いま
す。また、人が過度に多
くなく住みやすいことが
良いところだと思いま
す。その反面、目立った
ところがないのが課題だ
と思います。

あなたが思う佐賀市の
良いところと課題は？

ふるかわ　そ　ら
よしなが  こう が

　本会議の模様をインターネット
で配信しています。パソコンやス
マートフォンなどからご覧くださ
い。

　ライブ配信は本会議開始から終
了まで議場の様子をそのまま放送
します。休憩中はカラーバー表示と
なります。
　オンデマンド（録画）配信はライ
ブ配信終了後、３日程度（土、日、休
日を除く）でご覧いただくことがで
きます。

　本会議の模様をぶんぶんテレビ
(地上波12ch）で生放送していま
す。

１１月定例会のお知らせ
１１月２８日（木）午前１０時開会（予定）

会期日程等については、開会日に正式決定し、ホームページでお知らせします。

〈インターネット中継〉 〈テレビ放送〉

議会動画配信
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